

Leuris Pupo et d'autres sportifs cubains en quarantaine à leur retour du Pérou



La Havane, 6 avril, (RHC).- Leuris Pupo, champion olympique de tir, et une demi-douzaine d'autres sportifs cubains, ont été placés en quarantaine à leur retour du Pérou.

Ces sportifs cubains s'étaient retrouvés coincés au Pérou suite à la fermeture des frontières à cause du nouveau coronavirus.

Grâce à un accord humanitaire passé entre les autorités de Lima et de La Havane, ces sportifs sont arrivés vendredi à l'aube à bord d'un vol spécial de la compagnie Star Pérou. Une centaine de Péruviens sont rentrés chez eux à bord de ce même avion.

Le champion panaméricain de Lima 2019, également au pistolet rapide, Jorge Félix Alvarez, l'entraîneur des deux tireurs, Meinardo Torres et 8 volleyeuses qui jouent dans des clubs péruviens, dont Regla Gracia et Gretell Moreno sont rentrés à La Havane à bord de ce vol humanitaire.

«Nous sommes heureux de rentrer à la Patrie. Nous allons tous très bien. La journée a été longue mais tout s'est bien passé. Peu après notre arrivée, nous avons été transférés dans un village touristique sur la

plage de Guanabo pour y observer une quarantaine » a déclaré Jorge Félix à Radio Havane Cuba.

L'ambassadeur de Cuba au Pérou a mis en relief le succès de l'opération grâce à la coopération fluide entre les deux parties.

Il a qualifié l'opération d'exemple de gestion efficace de crise pour obtenir une bonne solution.

Source: Jit

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/218893-leuris-pupo-et-dautres-sportifs-cubains-en-quarantaine-a-leur-retour-du-perou>



Radio Habana Cuba